EOU & Document généré le 01/07/2025 depuis I'adresse https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-modeles-bio-

economigques-en-halieutique-demarches-et-limites0.

. . oy 7
Biodiversite

Portail documentaire partenarial

== Les modéles bio-économiques en halieutique : démarches et limites

The bio-economic models in fishing : approaches and limits Bio-economic modelling technics for jisheries have been
developed from the late jifties. They are currently based on neo-classic economic therory. Their use has led to strong
theoretical development in the Jield ofjsheries management, but they are utterly lacking gf pratical sense because the
basic assumptions are not sujjiciently close to the reality. The main types of models are presented (statie and dynamic.
determinist and random, simulation and optimisation) and their bounds are discussed., Les techniques de modélisation
bio-économique des pécheries, développées a partir de la fin des années cinquante, font essentiellement appel a la
théorie économique néoclassique. Leur utilisation a permis d'importantes avancées théoriques dans le domaine de
'aménagement des péches, mais leurs vertus opérationnelles restent faibles en particulier parce que les hypotheses
qui les sous-tendent sont éloignées de la réalité. Les principaux types de modéles économiques sont présentés
(modéles statiques ou dynamiques, déterministes ou aléatoires, modeles d'optimisation ou de simulation) et leurs limites
sont précisées.
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